

Enjoy MUSASHINO

NO.65 2021年10月



ご挨拶

会員の皆様におかれましては、益々ご健勝の事と拝察いたします。

10月10日(日)爽やかな秋晴れのもと「傘寿のお祝いの会」がクラブで行われました。毎年ビアパーティーに合わせて会員有志の方々のお心添えで行われていたのですが、昨年の新型コロナウイルス感染症対策の一環でイベントをお休みしておりました。昨年と今年を合わせて80歳を迎えられた方は41名おられ、今回は15名の方が出席されました。会員の皆様の前で、力強いプレーと感慨深いお言葉を頂きました。



昭和、平成、令和の三時代を、この武蔵野ローンテニスクラブを通じて交流を深められたお話を聞くには、お時間が足りず申し訳ない気持ちです。

これからもテニスを通じて健康維持と、より親睦を深めて頂きたいと思っております。オーナーはじめスタッフ一同お手伝いをさせていただきます。

代表 内藤 昇一

テニスの日イベント開催しました

テニスの日のイベントとして9月19日(日)の午後に「家族でテニスクラブ体験」を行いました。当日は11番コートと練習板を利用して頂き、会員の皆様の息子さん、娘さん、お孫さんにご参加いただきました。

この日は天気が良く、少し涼しいテニス日和の1日で、小さなお子さんは小さなラケット、ゆっくり飛ぶボール、低いネットでコーチや親御さんとテニスに興じていらっしゃいました。

11番コートでは親御さんや大人の方が会員の皆様とテニスを楽しまれました。当日のサポートメンバー布施さん、岸野さん、武田さん、奈良さんありがとうございました。

来場された方にはご満足いただけた様子で、クラブの魅力をお伝え出来たのではないかと思います。来年もまた同様のイベントを開催してクラブの魅力を発信していければと考えております。会員の皆様には是非サポートメンバーとしてお手伝いを頂ければ幸いです。



年末年始の営業案内

12月31日(金)・1月1日(土・元旦) 休業
1月 2日(日)～ 営業
1月18日(火)・19日(水)・20日(木) 休業

※平日会員の皆様は5日(水)からのご利用になります。
※1月3日(月)のビジターは土日料金になります。



シティー便り

武蔵野テニスシティーは皆様のお力添えの下、10月1日(金)に15周年を迎えます。

今年も施設内が密となる事が懸念されますので、記念行事を開く事は出来ませんでした。出場組数を限定したトーナメントの企画を行いました。恒例となりました10月の第5週目レッスンや、年末にはお客様全員が参加出来る企画として大抽選会を行います。

まだ不安定な状況ですが、お客様には楽しく充実した時間を過ごして頂けるよう、スタッフ一同頑張っています。

皆様におかれましてはさらなる飛躍を心よりお祈り致します。武蔵野テニスシティー

支配人 朝倉 周一郎



ドーム便り

ドーム選手コースはクラブコートをお借りして、全国大会出場を目指し日々練習に励んでおります。

この度、金子正人くん(中3)が10月の末に毎年九州で行われるU-15 全国選抜ジュニアテニス選手権大会(中牟田杯)に出場できる事になりました。選手は本当に頑張ってくれたと思います。

今後も会員の皆様には、1人でも多くのドーム選手が全国大会に出場できるよう応援して頂けると幸いです。

武蔵野ドームテニスクラブ

PJTヘッドコーチ

漆原 英美



創立50周年記念パーティー

2022年5月3日、皆様のお力添えのお陰で武蔵野ローンテニスクラブは創立50周年を迎えます。それに伴い、同年4月30日(土)に創立50周年記念パーティーを企画しております。

会員の皆様には是非ご参加いただければ幸いです。スタッフ一同心よりお待ちしております。

また、現在クラブでは50周年記念冊子作成に向けて昔の写真を収集中です。

現像するという機会が減ってきた為か、最近の写真の方が昔の写真と比べて探すのが難しい状況です。お手持ちの写真がございましたら、ご提供お願い致します。

クラブの様子をまとめた動画も作成中ですので、ぜひお楽しみに！

皆様提供のラケットと忘れ物をチャリティーへ

皆様からご提供いただいたラケットはベナン共和国のテニス愛好者の方々へお送り致しました。

現在、今年7月までのお忘れ物のリストをラウンジに掲示しております。お心当たりのある会員様はフロントまでお申し出ください。お申し出の無いお忘れ物は1月にチャリティー団体へ寄付させていただきます。

スタッフ紹介



田中 小百合

この夏より武蔵野ローンテニスクラブに入社致しました。

たくさん業務を学んで貢献できるように頑張っています。皆様、気さくに声をかけて頂けると嬉しいです。宜しくお願い致します。

編集後記

テニスの日のイベントは昔ながらのテニスクラブを感じました。19日(日)は23名のご家族・ご友人、21日(火)は14ペアのダブルス参加者にテニスクラブでのテニスをお楽しみ頂きました。

テニススクールは広く一般に知られていますが、テニスクラブについては、どのような場所かご存じない方が多い様です。当クラブも来年で50周年を迎えますが、テニスクラブを今後も継続していくには多くの方にテニスクラブの魅力を知って頂く必要があります。

これからも皆様のアイデアとご協力を頂きテニスクラブの良さを広めていきたいと思っております。

支配人 飯田 剛